

校訓

夢・憧れのために学び 志のために学ぶ

「いま」「ここ」で頑張る生徒を育てる教育の推進

明日は始業式です！元気に登校してくれることを願っています！

本日、東京、神奈川、埼玉、千葉、大阪、兵庫、福岡の7都府県に対して政府が緊急事態宣言に着手する旨の報道がなされています。長崎県においては、4月6日現在、12名(佐世保市においても4月7日現在3名)の方が陽性と確認されています。

皆様ご存知のノーベル賞を受賞された、京都大学山中伸弥教授が、新型コロナウイルスに関する情報発信サイトを開設されています。そのなかに、「ウイルスの特性や世界の状況を調べれば調べるほど、新型ウイルスが日本にだけ優しくしてくれる理由を見つけることが出来ません。検査数が世界の中でも特異的に少ないことを考えると、感染者の急増はすでに始まっていると考えるべきです。対策は先手必勝です。」と述べています。

私たちもできる限りのことを実践し、子どもの安全確保を考えなければならないと考えています。

しかし、学校という場所は感染拡大を防止するための「密閉空間」「密集場所」「密接場面」の3つの「密」を避けることは、非常に困難な場所だと思えます。私たちにできることは、この3つの条件が重なる場所を避けられるだけ避けて子どもの安全を守っていこうと考えています。

今後どう状況がどう変化するかわかりませんが、現在のところできる限り、教育課程を実施していこうと考えています。【子どもたちには、「ぎゅうぎゅう」(手の届くところに大勢の人)、「むんむん」(密閉空間で換気がわるい)、「がやがや」(近距離で会話や発声)と覚えさせようと考えています】

しかし、現状は厳しい状態が続いています。児童生徒の安全・安心を第一に4月、5月の各行事等の中止や延期、時間短縮等を検討しています。具体的には正式文書でご連絡いたしますのでご理解ご協力をお願いいたします。

極力、自家用車での送迎をお願いできませんでしょうか？

私たちが一番苦慮しているのが、スクールバスの運行です。室内の消毒や換気等は確実にやりますが、子どもたちが大勢乗ることになります。そこは「ぎゅうぎゅう」、「がやがや」が予測されます。

そこで、ご協力いただけるご家庭がありましたら、子どもたちの送迎をお願いできないでしょうか、(下校は分散しますので、登校時だけでも保護者の方に送っていただければありがたいと思っています。) ご協力をよろしくお願いいたします。

ご家庭へのお願い

ご家庭におかれましては、朝から検温、健康観察を行い、明日配布します「健康観察記録表」に記入して持参させていただくとともに、手洗い後の、ハンカチ、ハンドタオル等を準備させていただきますようお願いいたします。

文部科学省から示されている感染防止対策については、次のアドレスにマスク作りを含めて掲載されています。参照してください。

<https://www.youtube.com/watch?v=219-OtHGje8&feature=youtu.be>

37. 5度以上の発熱がある場合や、体調がすぐれない場合は、無理して登校させないようにしてください。(出席停止として取り扱います)感染した場合、重篤化する可能性がある方が、ご家族にいらっしゃる場合等については、学校にご相談ください。

なお、この情報は、4月7日(火)時点での情報です。動向によっては、変更することがありますので、今後の情報にご注意いただきますようお願いいたします。